

Hallo Zusammen,

mein Name ist Bastian Schubert, ich bin 36 Jahre alt und ich bin stolzer Papa von zwei Kindern. Unsere Tochter ist 3 Jahre alt und ist dieses Jahr von einem Vorkindergarten in den Integrativen Kindergarten Spichernplatz in Derendorf gewechselt und fühlt sich dort sehr wohl. Beruflich arbeite als Projektmanager in Düsseldorf, bin allerdings aktuell in Elternzeit und kümmere mich um unseren 6 Monate alten Sohn.

Gerne würde ich mich im JAEB engagieren, um die Interessen der Kindergartenkinder und deren Eltern auf Stadtebene zu vertreten.



Folgende Aspekte sind mir dabei besonders wichtig:

- Chancengleichheit durch Förderung in den Kindergartenjahren:
Ich bin davon überzeugt, dass in den Kindergartenjahren der Grundstein für eine bessere langfristige Chancengleichheit gelegt wird. Dafür ist die Verfügbarkeit von gut ausgebildetem Personal besonders wichtig. Um dies sicherzustellen, muss der Beruf attraktiv sein und die Wertschätzung stimmen.
Zudem empfinde ich es als wichtig, dass Kinder mit unterschiedlichen familiären Hintergründen den gleichen Kindergarten besuchen. Dadurch werden Werte wie Toleranz und Inklusion frühzeitig und automatisch weitergegeben.
- Vereinbarkeit von Beruf und Kindern:
Ich erlebe in der eigenen Familie, wie schwierig es ist, die Vereinbarkeit von Jobs und Familie sicherzustellen. Es wurden in letzter Zeit viele Initiativen durchgeführt, aber trotzdem ist es im Moment immer noch schwierig, wenn beide Elternteile arbeiten möchten. Insbesondere die Unsicherheit, wenn es um die Verfügbarkeit von Betreuungsplätzen geht, macht die Planung sehr schwierig.

Ich denke, dass das JAEB ein sehr sinnvolles Forum ist, um diese und andere Themen koordiniert anzugehen und zur Verbesserung der Situation in Düsseldorf aktiv beizutragen.

Ich freue mich über eure Stimme!

Viele Grüße,

Bastian Schubert